

News zu Kindern und Familie

[Beim Vokabelpauken gestikulieren](#)



„Atesi“ – was klingt wie ein Wort aus der Elben-Sprache im Film Herr der Ringe, ist „vimmisch“ und bedeutet "Gedanke". Mit Vimmi, einer eigens für wissenschaftliche Studien entwickelten Kunstsprache, haben Wissenschaftler vom Max-Planck-Institut für Kognitions- und Neurowissenschaften in Leipzig untersucht, wie sich Menschen am besten Vokabeln einer fremden Sprache einprägen können.

[Weiterlesen ... Beim Vokabelpauken gestikulieren](#)

[Kinderrechte an hessischen Schulen](#)



Über Kinderrechte wird viel geredet und diskutiert. Die Schulen in Hessen gehen die Thematik konkret an. Das Netzwerk der Kinderrechte-Schulen Hessen bekommt Zuwachs. Elf Grund- und weiterführende Schulen sind in das neue Ausbildungsprogramm „Auf dem Weg zur Kinderrechte-Schule“ aufgenommen, das mit einer Fachveranstaltung Anfang Februar 2015 in Rosbach v. d. H. startete.

[Weiterlesen ... Kinderrechte an hessischen Schulen](#)

Fernsehen, surfen, Computer spielen



Wie lange dürfen Kinder fernsehen, Computer spielen oder im Internet surfen? Welche Internetseiten oder Computerspiele sind erlaubt? Fragen, die zwischen Eltern und ihren Kindern immer wieder zu Konflikten führen. Um sich hier verbindlich zu einigen, haben die Medienkompetenzinitiativen klicksafe und Internet-ABC ein Online-Tool zur Erstellung eines Mediennutzungsvertrags entwickelt.

[Weiterlesen ... Fernsehen, surfen, Computer spielen](#)

Safer Internet Day: Handysektor macht mit



Der internationale Safer Internet Day am 10. Februar 2015 steht unter dem Motto „Meine Grenzen im Internet“. Er richtet an jeden Einzelnen die Frage, wie weit er im grenzenlosen Internet gehen will. Schulen, Organisationen und Unternehmen sind aufgerufen, sich mit eigenen Aktivitäten am Aktionstag zu beteiligen. Aus diesem Anlass veröffentlicht das Jugendportal www.handysektor.de ein Themenspezial zu Netiquette, Pornografie, Gewalt und den Umgang mit Cybermobbing.

[Weiterlesen ... Safer Internet Day: Handysektor macht mit](#)

Die Not mit den Noten



Derzeit bringen die Schüler/innen die Zeugnisse nach Hause. Das ist nicht immer einfach, weder für Schüler noch Eltern. Was ist, wenn das Zeugnis nicht Ihren Erwartungen entspricht? „Humane Schule“ widmet sich in ihrer neuen Ausgabe der pädagogischen Feedback- und Leistungskultur. Ein Mensch, der statt des Kopfes eine „4“ auf den Schultern trägt und sich fragt: „Bin ich ausreichend?“ – ist das Titelbild der neuen „Humane Schule“.

[Weiterlesen ... Die Not mit den Noten](#)

[Familien-Wegweiser mit neuem Design](#)



Der Familien-Wegweiser des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) starte mit einem neuen Design ins Jahr 2015. Hier finden Interessierte aktuelle und praxisnahe Informationen über staatliche Familienleistungen. Das Serviceportal www.familien-wegweiser.de. Ist neu und übersichtlich gestaltet. Neben Informationen kann der Besucher gleich die entsprechenden Formulare herunterladen.

[Weiterlesen ... Familien-Wegweiser mit neuem Design](#)

[Kinderreport 2015: Kinderrechte sind kein Gedöns](#)



In Deutschland bestehen erhebliche Defizite bei der Umsetzung der UN-Kinderrechtskonvention und Bekanntheit der Kinderrechte selbst. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage im Auftrag des Deutschen Kinderhilfswerkes für den Kinderreport 2015. Nur vier Prozent der befragten Kinder und Jugendlichen und drei Prozent der Erwachsenen kennen genau die in der UN-Kinderrechtskonvention

festgeschriebenen Kinderrechte. Je 19 Prozent wissen ungefähr Bescheid.

[Weiterlesen ... Kinderreport 2015: Kinderrechte sind kein Gedöns](#)

[Fehlende Betreuungsplätze: Stadt Leipzig zahlt](#)



Vor dem Landgericht Leipzig hatten in drei Fällen Mütter ihren Verdienstaussfall eingeklagt, weil ihren Kindern nicht mit Vollendung des ersten Lebensjahres von der beklagten Stadt Leipzig ein Betreuungsplatz in einer Tageseinrichtung zugewiesen wurde. In allen beim Landgericht Leipzig eingeklagten insgesamt drei Prozessen haben die Mütter Schadensersatz in voller – eingeklagter – Höhe in dem Anfang Februar 2015 verkündeten Urteilen zugesprochen bekommen.

[Weiterlesen ... Fehlende Betreuungsplätze: Stadt Leipzig zahlt](#)

[UNICEF-JuniorBotschafter 2015](#)



Über Kinderrechte wird viel geredet und geschrieben. Meist von Eltern, Politikern, oder Menschen, die viel mit Jugendlichen zusammenarbeiten. Jetzt haben die Betroffenen die Gelegenheit, sich selbst zu engagieren, alleine, mit ihren Freunden oder der ganzen Klasse. Sie müssen sich einfach als UNICEF-JuniorBotschafter bewerben. Die Bewerbungsfrist läuft noch bis zum 31. März 2015.

[Weiterlesen ... UNICEF-JuniorBotschafter 2015](#)

[Alleinerziehende: Steuerklasse II endlich anheben!](#)



Alleinerziehende haben es nicht einfach, da die ganze Verantwortung der Kindererziehung auf ihnen ruht. Hinzu kommen oft finanzielle Probleme, da viele auf Hartz IV angewiesen sind. Alleinerziehende wollen in der Steuerklasse II nicht länger als Familie II. Klasse benachteiligt werden. Deshalb fordert der Verband alleinerziehender Mütter und Väter e.V. (VAMV) eine deutliche Anhebung des Entlastungsbetrags.

[Weiterlesen ... Alleinerziehende: Steuerklasse II endlich anheben!](#)

Seite 188 von 192

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [185](#)
- [186](#)
- [187](#)
- 188
- [189](#)
- [190](#)
- [191](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)